



Jésus n'a pas subi le passage par la croix, personne n'a pris sa vie mais il l'a donné.
Une différence importante entre celui qui croit et celui qui ne croit pas se trouve dans la capacité de prier, de ne pas subir, de choisir de marcher avec Dieu.

Église Source de Vie **Bruno**
- Limoges **Gautier**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com